

2017年6月号

2016年富士クラブ主題 「増強そして協調」

出席第一・奉仕第一・時間厳守

スクラム組んで前進だ

÷ 題

国際会長 「私たちの未来は、今日より始まる」

アジア地域会長「ワイズ運動を尊重しよう」

東日本区理事 「明日に向かって、今日動こう」

富士山部長 「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」

6月例会プログラム

日時:6月14日(水)18:30~

場所:ホテルグランド富士

受付: 菊池初彦君・漆畑義彦君

司会: 増田 降君

1. 開会点鐘 鈴木靖巳会長

1. 開会の辞 矢部愼一君

1. ワイズソング・ワイズの信条・

1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和

1. 会長挨拶 鈴木靖巳会長、

1. ゲスト、ビジター紹介 鈴木靖巳会長

樫村好夫君 1. 食前の感謝

1. 各委員会引継ぎ

1. マイタイムアワー(先月欠席のメンバー)

1. 誕生日・結婚記念日

1. 書記・会計・事務局報告

1. 出席率・スマイル報告

1. 閉会の辞 岩辺富雄君

1. 閉会点鐘 鈴木靖巳会長

誕生日 29 日増田 隆君 30 日仲澤昭夫君

結婚記念日 5日増田 隆・須美子夫妻

2017 年度定時総会のお知らせ

2017年6月28日(水) 18:30~ 日時

場所 樟泉閣

会 費 メン 5,000 円・メネット 4,000 円

2017年度基本聖句

苦難は忍耐を

忍耐は練達を

練達は希望を生む。

(ローマ信徒への手紙5章3節~4節) (富士山YMCA2017年度基本聖句より))

2016 年度役員

会長 鈴木靖巳 副会長 漆畑義彦 副会長 井上暉英 書記 吉澤廣美 会計 高野 亨 監事 仲澤昭夫 監事 樫村好夫

5月例会出席状況

在籍者 20名 功労会員 1名 出席者 11名 出席率 5 8 % ゲスト・ビジター 0名 メネット 0名 スマイル 11,000円 CS基金 1,519円



5月誕生日の金井・吉澤ワイズ

5 月役員会報告 書記 吉澤廣美

1. 富士山 YMCA グローバル・エコ・ヴィレッジ 10 周年感謝祭礼拝 5/13 (土) に富士クラブから増田富士山部 部長、井上富士山 YMCA 運営委員、樫村好夫、樫村弘子の 4 人が出席しました。 富士山 YMCA10 周年感謝祭 5/14(日)に富士クラブは例年どうり自分で作る綿菓子販売を行いましたが、綿菓子機の具合が悪く思うようにできませんでしたので、いつもは 50 円で販売していましたが今年は無料にしました。収益金寄贈はメンバー有志の寄付金を充てました。

- 2. 富士山部第3回役員会・評議会及び次期富士山部研修会 5/21(日)13:00 開会 富士クラブからは9名参加 しました。(参加者 増田・菊池・樫村好・井上・鈴木・吉澤・高野・漆畑・小澤)
- 3. 故竹内敏朗さん「お別れの会」5/27(土) 13:00~16:00 熱海 YMCA センター 富士クラブ8名参加です。
- 4. 東日本区大会 川越 6/38 土) ~6/4 (日) 10 名参加します。(参加者 鈴木・吉澤・高野・漆畑・仲澤・井上・樫村好・樫村弘・増田・菊池 (日帰り))
- 5. 2017 年度富士クラブ総会は 6/28 (水) 樟泉閣に決まりました。総会資料作成の為、今季委員長は事業報告 を次期委員長は事業計画を提出してください。
- 6. 第67回富士市社会を明るくする運動の推進委員会が6月1日(木)富士市消防庁舎7階で開催、増田ワイズが出席します。尚、7月1日に講演会及び街頭啓発を実施します。

富士クラブ 30 周年準備委員会

(役員会終了後実施)

第1報のチラシを420部東日本区大会本部に送りました。(アピールタイム用)。第3回富士山部評議会に横断幕とチラシ60部持参してアピールします。

記念講演出演者と現在も交渉中ですが、第2案、第3案も並行して検討したらどうかとの意見も出ました。 役員会参加者(鈴木・吉澤・高野・仲澤・樫村好・漆畑・井上・小澤・岩辺・増田)

5 月例会報告

ブリテン委員会

今月の例会場は3階の小会議室。こじんまりした室内は11名の出席者では丁度良い広さで落ち着いた雰囲気の中で例会は始まりました。今月はマイタイムアワーという事で金井君がトップバッターでした。YMCA の職員で全国で一番若いそうです。人間として成長して行けるのも富士山 YMCA のお蔭、と真面目さを滲ませながら語っていたのが印象的でした。高野君はお父さんのお葬式に親戚中が家に集まり夜遅くまで賑やかでお父さんも喜んでくれただろうとしんみり語っていました。井上君は富士市の獣医師会のよもやま話をお話ししてくれました。次田君は奥様の思い出話をしていただきました。しかし悲しんでいる暇もなく半年が過ぎてしまったそうです。増田君は最近行ったカラオケ屋が普通の日の昼間でも満席で予約が必要とのことで驚いていました。仲澤君はワイズ入会のきっかけ、昨今の政局の話、病気の話、そして自分史を書きたいそうです。漆畑君はインターネットは便利だが落し穴もある、というお話。樫村好夫君は奥さんの同窓会に金沢まで同行するとのことで楽しみのようでした。樫村弘子君は同窓会の静岡県の幹事をやっているので大変だそうです。吉澤君は体重を落とすのは大変、72Kgを目標に頑張って毎日運動をして目標達成に努力しているそうです。最後は鈴木会長です。町内会長を引き受けて4年がたちその苦労話と吉原の祇園祭の話、そして連休をを利用して奥様と水入らずでイギリスに10日間ほど旅をして来ました、とさらりと語っていたところが印象的でした。このように楽しいお話で時の経つのも忘れ、9時近くなり5月例会も蕪事終了しました。

熱海 YMCA 総会・竹内敏朗さん お別れの会

5月27日(土)午前中は第44回熱海YMCAの総会があり仲澤、井上、増田の3名が出席しました。総会も無事終了し、午後よりさる2月にお亡くなりになりましたNPO法人熱海YMCA前理事長・竹内敏朗さんの「お別れの会」が熱海YMCAセンターのホールで開催されました。西は熊本から東は北海道と、全国より140名余のワイズメンたちが参集しました。神崎同盟主事、利根川東日本区理事とご挨拶があり献杯、献花の後、竹内さんと親交のあったワイズメンが当時のお話を披露し最後に讃美歌404を斉唱し4時に終了しました。 さよううなら タクさん



富士山YMCA10周年感謝祭のわたがしに並ぶ子供たち



川越の東日本区大会で富士クラブ 30 周年をアピール